

DE ROUBAIX-TOURCOING

L'Ame des Flamandres

Elle est faite d'une sauvage passion de la liberté, de beauté et de courage

Le mouvement flamand chez nos voisins Belges n'est pas une question sans intérêt pour nous. La Flandre a été divisée en deux parties: l'une est devenue belge, l'autre est devenue française au XVIIe siècle.

L'indépendance flamande La domination espagnole dans le Nord de la France dura 150 ans environ, de 1568 à 1648 en général, et en certains endroits, de 1568 à 1679.

Le génie flamand Nous remarquons également que les artistes dont s'enrichissent les provinces de Flandre, étaient tous originaires de cette province.

Les Alliés opèrent la saisie dans la Ruhr Ils inaugurent ainsi de "nouvelles" sanctions Dusseldorf, 2. — Le général Degoutte a pris une ordonnance, inaugurant, si l'on peut dire, le régime des sanctions individuelles.

Des villes ont été frappées de très fortes amendes Dusseldorf, 2. — On a saisi à Recklinghausen, 50 millions de marks destinés au paiement des chemins de fer.

Les troupes cernent douze directeurs d'usines qui confèrent en secret Berlin, 2. — On apprend qu'une conférence des directeurs de l'industrie des machines de l'arrondissement de Bochum a lieu dans les bureaux de la fabrique de machines Blacke.

Le Conseil supérieur de la pêche a tenu sa première réunion Paris, 2. — Le Conseil supérieur de la pêche, constitué tout récemment, a tenu sa première réunion, sous la présidence de M. Chéron.

chargé, il le faisait par lui-même et à ses frais, sans l'intervention du pouvoir central. Leurs ligues, leurs belfroirs, leurs maisons, etc., les villes de Flandre les érigèrent à leurs frais, avec les ardoises du pays.

L'amour de la liberté C'est que l'amour de la liberté caractérisait avant tout nos pères, les Flamandres. Ils voulaient être eux-mêmes et repoussaient toute intrusion étrangère dans leur style comme dans leur vie sociale.

Un chenapan a tenté de tuer son père de leur son père Paris, 2. — Un drame pénible a profondément troublé hier, les paisibles habitants de la rue Saint-Honoré: un fils, jeune débauché, âgé de 23 ans, se permit de tuer son père à coups de couteau.

La question du carnet de coupons Paris, 2. — La Commission des Finances a repoussé, par 10 voix contre 6, la proposition de M. Luchaire et Queuille, tendant à rendre le carnet de coupons facultatif.

Vers la réduction du nombre des députés Paris, 2. — Par neuf voix contre cinq, la commission du suffrage universel a repoussé le projet du gouvernement tendant au maintien du statu quo pour le nombre de députés à élire aux prochaines élections.

On va bientôt libérer les soldats de la classe 21 Paris, 2. — Le ministre de la Guerre vient de faire connaître que le maintien de la classe 1918 sous les drapeaux au delà du 1er avril, date de sa libération normale, n'est pas envisagé.

Une conférence interalliée est proposée par Henderson Londres, 2. — Le député leader travailliste Henderson a invité une députation de membres de chacun des parlements français et belge à une conférence en vue d'envisager les questions de l'occupation de la Ruhr et des réparations.

LE REVEIL ECONOMIQUE NOTRE ENQUETE SUR LA VIE CHERE

Les denrées de première nécessité ont subi ces temps derniers des hausses aussi sensibles que regrettables.

Poursuivant notre enquête sur la vie chère dans la région du Nord, nous nous sommes informés hier auprès des principales maisons d'alimentation de Lille, des fluctuations survenues ces temps derniers, sur les prix des denrées et produits de première nécessité.

Quelques prix de gros et de détail En général, la hausse des devises anglaise et américaine a eu une énorme répercussion sur le commerce d'importation. C'est cette hausse, jointe à l'inévitable spéculation qui a eu une influence immédiate sur les prix des denrées coloniales de première nécessité.

Les Cafés Produit d'exportation, le café a suivi depuis 1921, les fluctuations du change, et accuse aujourd'hui une hausse très marquée. Côté 105 francs les 50 kilos en juin 1921, 161 fr. en avril 1922, 184 fr. en août 1922, 213 fr. 50 en décembre dernier, il valait au dernier marché du Havre 260 francs les 50 kilos.

Une grosse affaire d'escroquerie aux dommages de guerre Paris, 2. — Le ministre des Régions Libérées, ce matin, les parlementaires et le bureau du Conseil général du Nord, qui ont entretenu des crédits affectés à ce département pour l'année 1922.

La répartition des crédits a été faite mathématiquement, dit le Ministre Paris, 2. — Le ministre des Régions Libérées, ce matin, les parlementaires et le bureau du Conseil général du Nord, qui ont entretenu des crédits affectés à ce département pour l'année 1922.

Une grosse affaire d'escroquerie aux dommages de guerre Paris, 2. — Le ministre des Régions Libérées, ce matin, les parlementaires et le bureau du Conseil général du Nord, qui ont entretenu des crédits affectés à ce département pour l'année 1922.

On va bientôt libérer les soldats de la classe 21 Paris, 2. — Le ministre de la Guerre vient de faire connaître que le maintien de la classe 1918 sous les drapeaux au delà du 1er avril, date de sa libération normale, n'est pas envisagé.

Une conférence interalliée est proposée par Henderson Londres, 2. — Le député leader travailliste Henderson a invité une députation de membres de chacun des parlements français et belge à une conférence en vue d'envisager les questions de l'occupation de la Ruhr et des réparations.

Des mesures urgentes et rigoureuses sont proposées au Gouvernement pour enrayer la hausse continue

Nous ne devons dissimuler au pays aucune des difficultés avec lesquelles il est aux prises. Il faut mettre son énergie, sa volonté, son esprit de discipline et de sacrifice à la hauteur des circonstances.

maintenant en monnaie anglaise. Ils ne sont donc conclus qu'au fur et à mesure des besoins immédiats à satisfaire. Les stocks d'autre part, assurent-ou influencés par la récolte du Brésil qui a été déficitaire et la consommation mondiale a augmenté considérablement par suite des besoins croissants des pays soumis au régime sec.

Le sucre De toutes les denrées, c'est sûrement le sucre qui tient le record. Inutile d'insister sur son prix. Il n'est pas une mère de famille qui ne l'ait constaté, en payant 4 fr. et 4 fr. 20 le kilo de blanc, qu'elle payait 2 fr. 60 et 2 fr. 65 il y a quelques jours.

l'entrevue des représentants du Nord avec M. Reibel Paris, 2. — Le ministre des Régions Libérées, ce matin, les parlementaires et le bureau du Conseil général du Nord, qui ont entretenu des crédits affectés à ce département pour l'année 1922.

La répartition des crédits a été faite mathématiquement, dit le Ministre Paris, 2. — Le ministre des Régions Libérées, ce matin, les parlementaires et le bureau du Conseil général du Nord, qui ont entretenu des crédits affectés à ce département pour l'année 1922.

Une grosse affaire d'escroquerie aux dommages de guerre Paris, 2. — Le ministre des Régions Libérées, ce matin, les parlementaires et le bureau du Conseil général du Nord, qui ont entretenu des crédits affectés à ce département pour l'année 1922.

On va bientôt libérer les soldats de la classe 21 Paris, 2. — Le ministre de la Guerre vient de faire connaître que le maintien de la classe 1918 sous les drapeaux au delà du 1er avril, date de sa libération normale, n'est pas envisagé.

Une conférence interalliée est proposée par Henderson Londres, 2. — Le député leader travailliste Henderson a invité une députation de membres de chacun des parlements français et belge à une conférence en vue d'envisager les questions de l'occupation de la Ruhr et des réparations.

Femme de Bandits

Les avatars de Marthe THIRAULT épouse de bagnard, maîtresse d'apache



Marthe THIRAULT à 14 ans



Le bandit THERON, son mari



Marthe THIRAULT, actuellement



Lucien RIEM, son amant

Nous avons, ces jours derniers, entretenu nos lecteurs des avatars de la jeune Marthe Thirault, âgée aujourd'hui de 23 ans et inscrite sur le registre du service des mœurs de la sûreté de Lille.

Angora semble peu d'accord avec la politique d'Ismet Paris, 2. — Le ressort des rapports parvenus au quai d'Orsay et émanant du général Feilich, qui a été nommé à la présidence du conseil des Affaires étrangères turc, Mustafa Kemal et le cabinet nationaliste ont dû, en raison de la violence de l'opposition à l'Assemblée Nationale, abandonner presque complètement les plans et la politique d'Ismet pacha.

M. Judet ne veut s'expliquer que devant les assises Paris, 2. — M. Judet a été amené cet après-midi chez M. Cluzel, juge d'instruction. Aux premières questions du juge, M. Judet a déclaré qu'il se refusait à répondre, se réservant de donner ses explications lors de sa comparution devant les Assises.

Un noyé repêché en Seine qui, sans doute, est un Madeleinois Paris, 2. — Ce matin, à une heure, devant le 205 du quai Valmy, on a repêché, en Seine, le cadavre d'un homme dans les poches duquel on a trouvé des papiers au nom de Henri Carly, 50 ans, né à La Madeleine (Nord).

La Chambre de Commerce de Lille est hostile à ce projet En une réunion tenue hier après-midi à la Nouvelle Bourse de Lille, sous la présidence de M. Baudon, la Chambre de Commerce de cette ville, adoptant un rapport de M. Deruet, s'est déclarée hostile à l'organisation de la loterie nationale projetée, avec capital aliéné.

Plusieurs vœux de nos commerçants ont été présentés à Paris Au début de la séance, M. Baudon a rendu compte que M. A. Descamps, président du groupement, assistant à la réunion des présidents des Chambres de Commerce à Paris, y avait fait adopter un vœu en faveur du retour à la patente au point de vue mode d'imposition fiscale, un autre vœu demandant la représentation du commerce et de l'industrie au Conseil d'Administration des P. T. T., et un troisième vœu protestant contre l'imposition du double décime.

Questions diverses M. Stebel, nommé membre du Conseil supérieur de l'enseignement technique, prendra part à la discussion sur les chambres de métiers et défendra les attributions des Chambres de Commerce.

Le temps d'aujourd'hui Mieux temps ciel couvert, éclaircies, avec quelques grains, orages et giboules. Température minimum: 4°.